
Pedra De Construção Espiritual No.170. 
Mantenha Sua Posição 
Em CRISTO JESUS. 

 

Eclesiastes 10:4: “Se o espírito do governante se levantar contra ti, deixa não o seu lugar; por ceder 
pacifica grandes ofensas. 

Mantenha sua posição em Cristo, sua confissão. Segure firme seu confissão em Cristo (Efésios 4:15). 
[1] 

Agora, a cura não é algo que você simplesmente diz: “Bem, eu acredito. acredite." Agora, está tudo bem. 
Se isso é o melhor que você pode fazer, apenas mentalmente, ou apenas diga: “Bem,... Sim, eu vejo isso. 
Eu acredito nisso; eu aceito isso”. Então se você aceite isso com base nisso, continue dizendo isso 
repetidamente. Diga isso em voz alta. Diga isso repetidamente; apenas continue dizendo: “Estou 
curado. Estou curado”. (Eu Pedro 2:24). Diga até realmente acreditar. E quando você acredita nisso, 
então isso vai acontecer. Não tenha um testemunho negativo. Toda vez quando você confessa: "Bem, 
ainda me sinto mal hoje. Acho que..." você vai certo de volta à mesma rotina que você estava no início. 
Não há um homem ou mulher aqui que é batizado com o Espírito Santo, mas o que seria comece sua 
confissão: "Acredito que perdi o Espírito Santo. Acredito que ele se foi de mim. Eu creio que...”, você 
cairá; você nunca... Ouça atentamente. Você nunca viverá acima da sua confissão. Jesus é o Sumo 
Sacerdote do nosso confissão (Isso está certo? Agora, Hebreus 3:1, 4:14-16, agora qualquer estudioso 
sabe que a mesma palavra “profissão” também é “confissão”, traduzida da mesma forma.), agora sentado 
à direita do Pai para fazer intercessões sobre o que? Nossa confissão. Ele não pode fazer nada por 
você até que primeiro você confesse que Ele fez isso. Veja? Quando você aceitou... Agora, eu não 
estava salvo... Não estou salvo esta noite porque fico feliz e grito. Não é isso. Eu não sou salvo porque o 
dom de Deus opera através de mim. Estou salvo porque cumpri as condições que Jesus Cristo exigiu 
de mim estou. Salvo  de acordo com a Bíblia. Veja? Isso está certo? Veja? E não porque eu sinto como 
se eu estivesse salvo. Satanás pode te chicotear em torno de seus sentimentos, mas ele não pode quando é 
o ASSIM DIZ O SENHOR. Veja? Ele não pode fazer isso. Ele não posso passar por isso; isso vai 
derrotá-lo Agora, quando você acreditou que estava salvo, sentado em seu assento, onde quer que você 
estivesse, você aceitou e começou a confessar e contar às pessoas você foi salvo. Bem, você continuou 
dizendo: “Estou salvo”. (Marcos 16:16). 

As pessoas disseram: "Eles não fazem diferença em você", mas você acreditou lá era. Isso está certo? E 
você manteve sua confissão e depois de um tempo operou a justiça. Todos os seus vizinhos e todo 
mundo sabe você está salvo agora, porque você creu, você confessou. Porquê o que ocorreu? O que 
mudou você? Ele é o Sumo Sacerdote da sua confissão, assentados à direita do Pai, cumprindo o que 
estais confessando (Romanos 8:33-34). Agora, isso é a mesma coisa que acontece com a cura. Você O 
aceita como seu Curador, renuncia aos seus sentimentos. Não é por sentimentos; é pela fé (Efésios 
2:8-9). Diga que você está curado; acredite que você é curado; aja como se estivesse curado; associe-
se com aqueles que acreditam em cura; e Deus o levará a uma perfeita saúde: não falhará. [2] 

 



E se Ele prometeu, então Ele tem que cumprir; porque Ele tem que manter Seu Palavra. E Ele prometeu a 
você a mesma coisa, isto é: “Se você pudesse crer que isso iria acontecer..." Se você não consegue 
acreditar, isso simplesmente não vai acontecer (Tiago 1:6- 7). Agora, não posso fazer você acreditar; nem 
você pode fazer você mesmo acredita. Deus tem que dar isso a você. É um presente de Deus 
acreditar. Não a sua fé, a fé de Deus (Gálatas 2:19-20). Sua fé intelectual você pode acreditar nisso, 
mas a menos que a fé de Deus esteja em seu coração... Veja, sua fé intelectual pode aceitá-lo; fazer 
isso. E apenas mantenha crendo nisso de todo o coração até que Deus revele isso a você. Veja? 
Apenas continue acreditando até que Deus o revele (Mateus 11:25). Mas até Ele revela isso... [3] 

O novo nascimento é Cristo, é uma revelação. Deus revelou a você este grande mistério, e esse é o 
novo nascimento. Agora, o que você vai fazer quando você reunir todo aquele grupo, onde a 
revelação é perfeitamente em harmonia, e Deus expressando isso através de Sua Palavra pelo 
mesmas ações, as mesmas coisas que Ele fez, fazendo com que a Palavra manifesto? Ah, se a Igreja 
conhecesse a sua posição. Será um dia. Então, o arrebatamento irá embora quando souber o que é. 
[4] 

Agora, e Ele nos disse: “Se vós permanecerdes em Mim, e a Minha Palavra em vós, pedir o que quiser, 
será feito." (João 15:7). Então reconheça o seu posição nas Escrituras como um crente. Veja? Você 
tem que reconhecer sua posição como Ele reconheceu a Sua posição (Lucas 24:25-27,44). [5] 

Em quarenta dias de tentação, pela Palavra de Deus Ele (nosso Senhor JESUS) superou. Quero 
enfatizar algo aqui apenas por alguns minutos. Satanás  fez três grandes ataques contra Ele naquela 
tentação. Observe, é sempre nos três. Não se esqueça disso. Ele fez três grandes ataques do mais alto 
para o mais baixo. Ele tentou o seu melhor para conquistá-Lo, mas Ele era a Palavra. Amém. O que Ele 
usou? Ele mesmo, a Palavra. Os três de Satanás grandes ataques, ou ataques contra Ele, mas Ele 
enfrentou isso com a Palavra. Todo ataque, ele poderia fazê-lo com a Palavra (veja isto agora.) do mais 
alto ao mais baixo (Mateus 4:1-11). 

O primeiro ele atacou, para usar Seu grande poder. Qual Ele sabia que Ele era a Palavra; Ele 
conhecia Sua posição. Você acredita Ele fez? "Eu sou o Filho do homem." (Mateus 16:13). Ele 
conhecia Sua posição. E Satanás veio e quis que Ele usasse Seu próprio poder sobre si mesmo para 
Alimente-o. Ele queria que Ele se alimentasse; Ele estava com fome. Um homem consegue com fome, 
ele pode fazer quase tudo. Ele roubará, roubará, mendigará, pedirá emprestado, qualquer coisa. Veja, Ele 
tinha aquele apetite. E Satanás usou seu primeiro grande ataque sobre Ele para tomar Seu poder que lhe 
foi dado para vencer com e usá-lo em si mesmo. Ele não usou isso em Si mesmo. Não, ele usou outros. 
Isso mesmo. Ele usou isso em outros, não em si mesmo; não era para Ele. Embora Ele pudesse ter feito 
isso, Ele certamente poderia ter feito isso. Mas veja como o diabo consegue? O diabo quer que você se 
importe com ele. Ele se importava apenas com o que o Pai disse para fazer. Isso mesmo. Mas 
Satanás disse: “Está escrito, ele dará o anjos mandam...” Ele disse: “Sim, mas também está escrito.” 
Aí está você. Veja, Ele sabia quem Ele era. Satanás fez... O pensamento é mais profundo do que o que 
está escrito. Veja, é inspiração. O kernel está dentro dele (Você vê?), o que realmente é. Embora Ele 
pudesse ter feito isso, Ele não fez isto. Mas Ele nunca prestou atenção às propostas de Satanás. 
Agora, aqui está um boa coisa. Veja, às vezes Satanás pode te levar, e quando você pensa isso você está 
fazendo a vontade de Deus e pode lhe fazer uma proposta, você cairá por isso. Sim senhor. Ele com 
certeza pode. [6]   

 

Um verdadeiro cristão luta pela sua posição. Ele tem que ficar sozinho, ele e Deus, e ele luta contra 
cada centímetro do chão, então você não precisa, querido eles ao redor (Josué 1:3). [7] 



Creio que foi David quem disse: "Prefiro ser tapete na casa do Senhor, do que habitar em tendas com os 
ímpios." (Salmo 84:10). Você vê? Não não importa o que seja, "tome o meu lugar". Às vezes você 
tem que se separar de tudo o que é caro na terra para você assumir a posição que Deus te chamou 
para isso. Tenho certeza que você pode ler nas entrelinhas o que estou ditado. Veja? Às vezes, a pessoa 
mais querida do mundo, você tem que apertar a mão deles para levar sua posição em Cristo para 
onde Deus ligou para você. Veja? Mas o que Deus está fazendo? Transformando você do que Você era. 
Talvez uma filha ou um filho, ou o que quer que seja, de uma adorável família às vezes, Ele coloca você 
em outro lugar. Porque é o jeito dele de fazer isso, pela renovação da sua mente para obedecer à 
Palavra de Deus (Romanos 12:2), independentemente de qual seja o preço. Veja? Essas coisas não vem... 
Não ligou... [8] 

É triplo: Primeiro, expressar-se completamente: Deus em Cristo. Segundo, ter a preeminência disso 
em Sua Igreja (que é Sua Corpo, Noiva). Ele poderia ter a preeminência de se expressar através eles. 
Tudo bem. E em terceiro lugar, restaurar o Reino ao seu devido lugar posição que caiu pelo pecado 
do primeiro Adão, de volta para onde Ele andou fresco da noite com Seu povo, conversava com eles, 
comungei com eles. E agora o pecado e a morte os separaram de Sua Presença e toda a Sua expressão. 
Você lê? Antes da fundação do mundo para expressar todos os Seus atributos, o que Ele era...  

E agora, o Cristo na Igreja está apenas sendo divulgado. O a coisa toda é a revelação de Deus para 
levar Eva de volta à sua direita posição novamente com seu marido, e Deus é o Marido da Igreja, e 
a Igreja é Sua Noiva. [4] A Noiva faz parte do Marido. E o único lugar onde você irá reconhecê-lo é 
reconhecer  que parte desse Marido, dessa Palavra, você é, ou você não pode reconhecer ser a 
Noiva. Quantos vêem isso? Olhe olhe? Você tem que reconheça sua posição. Você não pode reconhecer 
o de outra pessoa. Há uma Noiva, não uma dúzia de denominações, mas uma Noiva; esse é o eleito da 
terra, que foram predestinados para isso, aqueles que podem reconhecer o seu lugar no Reino. [9] 

Estamos em grande expectativa pelo derramamento de poder de ressureição Deus para nos levar ao 
reconhecimento de nossa posição e lugar e a nossa responsabilidade como povo chamado, separado 
do mundo, dedicado a Deus. [10] 

A igreja não reconheceu o seu dia, como Israel na sua época terra prometida. Ela não sabe como voltou 
para lá. Ela estava apenas automaticamente colocado de volta lá. Porquê? A força nacional colocou-a no 
seu lugar. Agora, vou dizer uma coisa. A força nacional colocou Israel nela pátria. A força nacional 
colocará a igreja no Conselho Mundial de Igrejas. Mas o poder de Deus colocará o povo na Noiva. 
O  mundo força desta forma, e o mundo força daquela maneira, mas Deus força para cima, o Espírito 
de Deus, que é a Palavra de Deus (“A Minha Palavra é  Espírito e Vida (João 6:63) colocará a Noiva 
em seu lugar, porque ela reconhecer a sua posição na Palavra; então ela está em Cristo.") colocará 
ela em seu lugar. Nenhuma força nacional fará isso. Mas a força nacional fez conduzir Israel para sua 
terra natal. As forças nacionais do conselho de igrejas conduzirão todas as organizações a isso, mas o 
poder de Deus elevar a Noiva à glória (Romanos 8:11; I Pedro 1:3-9), fora dela. Ah, gente, reconheça o 
seu dia, como Jesus os alertou, o sinal de Sodoma e as condições da igreja hoje (Lucas 17:26-36). [11] 

 

Uzias, como ele foi um grande homem, um exemplo antes de Isaías (II Crô.  26:1-21). Mas quando ele 
foi exaltado, ele tentou tomar o lugar de um padre, um ministro. E ao fazer isso, Deus o feriu com lepra. 
E isso foi uma grande lição para Isaías saber que não deve confiar em nada além de Deus (Isaías 6:1-8). 
Então ele estava no templo e viu o lugar. E isso é o que eu disse aos empresários. Eu perguntei aos meus 
irmãos, não tentem levar o lugar de nada além de um homem de negócios, seja lá o que Deus te chamou 
para fazer. Não tentem ser pregadores ou tomar o lugar de pregador, porque temos um De qualquer 



forma, é bastante difícil manter a linha reta e você confunde tudo. Então vamos continuar sendo o 
que Deus nos chama para ser. [12] Você fica exatamente onde está no. Veja? Você faz o seu trabalho, o 
que Deus lhe disse. Se você é um dedo, você pode nunca seja um ouvido. Se você fosse ouvido, nunca 
seria nariz, nariz ou olho. Veja? Você permanece na sua posição (1Co 12:14-27). [13] 

Não tente se passar por outra pessoa. Veja? Seja exatamente o que você são. Todos gostaríamos de 
ser um Billy Graham, um Oral Roberts. Todos nós gostaríamos de seja isso. Mas lembre-se, no Reino de 
Deus e na Sua grande economia, se seremos tapete, se esse for o nosso lugar seremos tanto quanto eles 
são. Veja? Mas você deve manter sua posição de onde Cristo colocou você. [12] 

Você já pensou por que um homem faria algo errado? É porque ele está tentando saciar uma sede que 
Deus colocou em seu coração para ter sede Dele. (João 7:37-39). E então ele tenta satisfazê-lo com as 
coisas do mundo. E nunca será satisfeito até que seja saciado pelo próprio Deus, até que Ele pode 
entrar e satisfazer aquele grande desejo e sede no coração humano (SAl. 42:1-3). Há tanta coisa em um 
homem que não se preenche. Nada mais pode ocupar o seu lugar até que Deus assuma a sua posição 
correta no ser humano. coração. [14] 

Davi ungiu rei, todo o povo gritando e gritando, era certo, mas ele nunca consultou o profeta de Deus (I 
Crônicas 13). E um homem morreu, e a coisa toda foi estragada. Não tente fazer um favor a Deus. Você 
espera até que seja o termo de Deus. Deixe que isso aconteça em Sua maneira de fazer isso. "Vou 
começar assim grande coisa; fará isto.” Tenha cuidado, irmão! [13]  

E observe. A arca no A   sempre é um tipo da Palavra para nós, porque era a Palavra de Deus na 
arca. Observe a arca que eles trouxeram, veja como eles fizeram isso. Não foi colocado na posição 
original ordenada por Deus. Agora, Deus disse aqui atrás nas leis como isso deve ser feito, como esta 
arca deve ser movida, e por quem deve ser movido. Mas Davi, sob a sua unção... Meu irmãos, não percam 
isso. E minhas irmãs, não percam isso. Não não importa o quanto seja a sua unção, você tem que 
entrar no caminho de Deus. posição fornecida. A unção de Davi foi boa, mas ao fazê-la ele conseguiu 
entusiasmado e ultrapassou a linha limite. O que ele fez? Ele pisou além da linha limite. Em vez de 
colocar a arca em sua forma original posição, ele o carregou em uma carroça nova e não sobre os 
corações dos levitas. Era para ser carregado nos ombros dos levitas, o que acabou o coração (Números 
4:1-6). A Palavra não está na mente; Está no coração, não em um carrinho novo. O que é que foi isso? 
Representou algo novo David fez isso: falou de todas as denominações que existiriam. Palavra de Deus 
não deve ser conduzido por presbíteros ou bispos estaduais, e assim por diante, de denominações. É o 
batismo do Espírito Santo no coração do homem, e não em algum movimento eclesiástico. O Espírito 
Santo é um tesouro de O amor de Deus no coração de homens e mulheres para obedecer (Romanos 
5:3-5). [15] 

Esse é o caminho. Viva de modo que, se Deus quiser usar você, Ele saiba exatamente onde ir buscá-lo. 
Você está em uma posição, vivendo uma vida limpa diante de Deus; suas palavras são honestas; sua 
vida é verdadeira. Esse é o tipo de um lugar onde os anjos vêm. Veja Elisabete e Zacarias, honestos 
reto, andando em todos os mandamentos do Senhor (Lucas 1:5-25, 57-79). É assim que queremos 
viver, então quando Deus estiver pronto para usar nós, Ele disse: “Este é o Meu povo. Posso fazer 
com esta igreja o que eu quiser. Eles acreditam em Mim. Eles permanecem na Minha Palavra.” Veja, é 
assim que você quer. pendência; viva a Vida! [16] 

Observe a igreja conforme ela vem, conforme ela se move. Basta levá-lo por conta própria mente, vocês 
historiadores, que estudam história. Olhe para a igreja luterana sob justificação, vindo recentemente do 
catolicismo; olhe para isso em movimento. Então olhe para Wesley chegando um pouco mais perto, na 
santificação, tecendo nas Escrituras. Olhe bem no meio, o Wesley. Então a próxima coisa que veio foi a 



era pentecostal, e a era pentecostal com a restauração dos dons, dos dons espirituais. Agora, olhe a idade 
vindo agora até a Lápide. Veja o que quero dizer? A chegada do Senhor, o revelado. Deus e todas as 
criações estão esperando pelo igreja para encontrar posicionalmente o seu lugar. [17] 

Mas, veja, é como se a igreja tivesse que passar pela sala dos críticos. Nós passamos. Você será 
chamado de “santo rolador”, você será ser chamado de tudo. Mas se você pudesse manter sua posição em 
Cristo, então, algum dia, Ele nos levará ao hall da fama. Mas primeiro temos que suportar críticas. É aí 
que está a nossa pequenez; é onde mostra. Aquele que não suporta o castigo é um filho ilegítimo e não um 
filho de Deus (Hb 12:4-11). Não importa o quanto ele se filiou à igreja, e o que quer que ele tenha feito, 
ele ainda está, se ele não suporta o castigo, ele é um ilegítimo, e ele não é um verdadeiro filho de Deus. 
Mas um filho real e genuíno de Deus não se importa com o que o mundo diz; todo o resto é 
secundário. Ele tem sua mente em Cristo, e isso resolve tudo. Sim. Qualquer que seja Cristo diz faça, 
ele fará isso. Aonde quer que o Cordeiro vá, eles estão com Ele, onde quer que seja. E então você vê Sua 
aparição, Sua Presença e o que Ele faz. Ele é sempre com Seu povo, Sua Noiva. Ele a está cortejando. 
Algum dia há vai ser uma ceia de casamento. [18] 

Pense nisso. Deus, no dia de Pentecostes, aquela Coluna de Fogo separou e línguas de fogo lançadas 
sobre cada um deles, Deus se separando em - dividindo-se entre o Seu povo (Atos 2:1-4). Nós nos 
tornamos de Deus própria Vida em nós. Então estaremos mortos para as coisas do mundo (Colossenses 
3:2-4) e ressuscitaram com Cristo e assentaram-se em lugares celestiais (Efésios 2:4-7), olhando para 
trás, para onde viemos. É o suficiente para que pudéssemos pensar que. E alivia a pressão, tira a pressão 
quando nós reconhecer a posição que agora ocupamos em Cristo, recebendo o Espírito Santo – a 
própria vida de Deus (A palavra grega “Zoe” que significa vida de Deus própria Vida.) habitando em 
você (João 5:24). E você não pode morrer mais do que Deus pode morrer. Somos eternos com o 
eterno (Amém.), esperando por isso tempo glorioso de redenção do corpo (Romanos 8:22-23). E agora 
nós já estamos mortos, e nossas vidas estão escondidas em Deus através de Cristo e seladas pelo Espírito 
Santo. O diabo está completamente fora de cena. E quando nós reunidos assim nos lugares celestiais com 
Cristo, Nele, então poderemos certamente aliviou a pressão. [19] 

O que são lugares celestiais? Lugares celestiais é a posição dos crentes em Cristo, onde o crente está 
em Cristo, nos lugares celestiais. [4] 

Enquanto você estiver em Cristo, você estará na Bíblia; você está Nele no Bíblia. Veja? Enquanto você 
estiver em Cristo, então você estará na plenitude da a Bíblia. Veja? Você está em sua plena posição 
quando está em Cristo. Todos entendem isto? [20] 

O ensino da Bíblia geralmente é um pouco traiçoeiro, um pouco, você sabe, meio caminhar no gelo fino, 
como chamamos. Mas nós apenas sentimos que talvez, neste momento ponto e neste momento, pode ser 
bom trazer a igreja para o que penso, para uma compreensão completa, posicionalmente, do que 
estão em Cristo Jesus. E às vezes penso que a pregação é uma maneira maravilhosa coisa, mas acredito 
que às vezes, que o ensino vai além disso, e meio que especialmente para a igreja. Agora, a pregação 
geralmente pega o pecador, o coloca sob condenação pela Palavra. Mas ensinar coloca um homem 
posicionalmente oque ele é. E nunca poderemos ter fé corretamente até que posicionalmente 
sabemos o que somos. [21] 
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Está chegando alguém com uma mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As sementes entrarão 
jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido Isto. 
[Irmão. Branham em “Conduta-Ordem-Doutrina”, página 724] 

 

 

 

 

 

 

 

 


